

第22回

# 浦富海岸健康マラソン大会



今年で22回目を迎えた浦富海岸健康マラソン大会が、母の日となった5月13日(日)に開催されました。時折、強風の吹きぬける天候となりましたが、気持ちよく晴れ渡った青空のもとで行われた今大会には、遠くは千葉県や新潟県からの参加者を得て、約1、700人のランナーが健脚を競いました。

また、美しい浦富海岸の砂浜を歩くウォーキングの部では、200名を超える参加者で賑わい、家族で一緒に走るファミリーの部の参加者も350名を上回るランナーが参加し、「健康マラソン」として定着してきました。家族で手を繋ぎ砂浜を歩く姿や、子どものペースに合わせて走る親子の姿も見られるなど、微笑ましい場面があちこちで見られました。浦富海岸の美しい風景と沿道からの温かい声援に後押しされたランナーの皆さんは、思い思いのペースで春の浦富海岸を満喫していました。



22回目となった今大会にも、多数の町民の方々に運営役員として協力いただき、さらに地元高校生や有志の方々もボランティアで参加していただくなど岩美町あげての行事として一層の盛り上がりを見せました。



2009 鳥取・因幡の祭典 マスコットキャラクターのナシータ・カニータ登場